

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sosialisasikan Pencegahan TPPO dalam Anjangsana ke Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Jul 23, 2023 - 11:38



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sosialisasikan Pencegahan TPPO dalam Anjangsana ke Warga*

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Kapolsek Nyalindung, dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), menggelar kegiatan anjangsana ke warga masyarakat di Kp. Puncak Waru, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu tanggal 23 Juli 2023 pukul 10.30 WIB. Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, berperan aktif dalam menyampaikan sosialisasi dan himbauan kepada warga.

Dalam anjangsana tersebut, AIPDA SUDIRO menyampaikan berbagai pesan

kamtibmas yang relevan untuk dijadikan panduan bagi masyarakat. Salah seorang warga yang turut hadir, Bapak Ahmad (48), mengungkapkan, "Kami merasa senang dan terhormat dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam giat anjongsana ini. Himbauan untuk tetap menjaga situasi kamtibmas dan melaksanakan ronda malam merupakan langkah yang sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua."

Bapak Ahmad juga menambahkan, "Kami akan memperhatikan himbauan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk kerja di luar negeri. Kecurigaan terhadap tawaran pekerjaan yang menggiurkan akan kami hindari dengan tetap berhati-hati dan lebih selektif dalam mengambil keputusan."

Ibu Susi (36), seorang ibu rumah tangga, juga berpendapat, "Sosialisasi mengenai penggunaan sepeda motor dan knalpot bising di lingkungan kami sangat bermanfaat, terutama bagi orangtua yang memiliki anak sekolah. Kami akan saling mengingatkan untuk tidak mengganggu ketenangan lingkungan saat pagi hari ketika anak-anak berangkat sekolah."

Selain itu, himbauan agar selalu siap siaga menghadapi bencana juga disambut baik oleh warga. Bapak Joko (55) menyatakan, "Dengan semakin seringnya bencana alam terjadi, kami menyambut baik pesan untuk selalu siap siaga. Semoga dengan persiapan yang matang, kami dapat mengurangi risiko dan dampak negatif yang mungkin terjadi jika bencana datang."

Giat anjongsana ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menggambarkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat dengan berlandaskan pada nilai-nilai agama, keamanan yang terjamin, dedikasi tinggi, empati terhadap masyarakat, terciptanya kehidupan damai, serta pelayanan yang efektif dan efisien.

Kapolres Sukabumi mengapresiasi giat anjongsana ini dan berharap pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat terus menginspirasi warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Kabupaten Sukabumi tetap menjadi daerah yang aman, nyaman, dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.